



Invitation presse

Accréditation obligatoire

Point presse : Paris lance une consultation sur la voie du boulevard périphérique dédiée aux covoiturage et transports collectifs

Mercredi 5 avril à 14h45 – 5 rue Lobau (4^e)

À partir du 17 avril 2023, les Franciliennes et Franciliens, ainsi que les usagers et riverains du boulevard périphérique pourront se prononcer, sur une plateforme prévue pour la consultation du public, sur les modalités du projet de voie dédiée sur le boulevard périphérique parisien. Emmanuel Grégoire et David Belliard présenteront les modalités de cette consultation lors d'un point presse ce mercredi.

Personnalités participantes :

Emmanuel Grégoire, Premier adjoint à la Maire de Paris en charge de l'urbanisme, de l'architecture, du Grand Paris, de la transformation des politiques publiques et des relations avec les arrondissements

David Belliard, adjoint à la Maire de Paris en charge de la transformation de l'espace public, des transports, des mobilités, du code de la rue et de la voirie

Horaire et accès :

Mercredi 5 avril à 14h45

5 rue Lobau (4^e)

Hôtel de Ville

Contact presse :

Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr